
vEXPO besser ohne Veranstaltungsort?
Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 26. Oktober 2007, 11:54

Passt zwar nicht wirklich hier rein, aber ich bin der Meinung, die vExpo sollte nur noch alle 2
Jahre sein.
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